

# Penampilan Mirip Lee Min Ho, Idol K-Pop dan Mantan Kontestan “Produce” Bikin Heboh

## Description

### Penampilan Baru Jinwoo GHOST9 Mendapat Perhatian Netizen

Beberapa hari yang lalu, Maroo Entertainment memperbarui foto profil anggota grup K-Pop GHOST9. Meskipun semua tujuh anggotanya terlihat tampan dalam gambar tersebut, salah satu anggota, yaitu Jinwoo, menarik perhatian netizen karena penampilannya yang mirip dengan aktor legendaris Lee Min Ho.

### Kehidupan Jinwoo di Dunia K-Pop

Jinwoo adalah anggota termuda dalam grup ini, berusia 19 tahun, dan dikenal karena partisipasinya di Produce X 101. Meskipun akhirnya tidak masuk dalam grup X1 karena manipulasi suara, Jinwoo berhasil debut dengan GHOST9 pada September 2020. Saat ini, ia menjabat sebagai penari utama dan sub-vokalis dalam grup tersebut.

### Jinwoo dalam Dunia Akting

Belakangan ini, Jinwoo juga mulai mencoba peruntungannya di dunia akting dengan berperan dalam beberapa K-Drama seperti Wanna Be U dan Snap and Spark. Hal ini membuat netizen berharap agar Jinwoo lebih mendalami karirnya di bidang akting, terutama karena penampilannya yang sangat cocok untuk peran tersebut.

### Respon Netizen

Banyak netizen yang mengekspresikan dukungan dan harapan atas kemungkinan Jinwoo meraih kesuksesan dalam karirnya, baik di industri musik maupun di dunia akting. Mereka menganggap bahwa dengan penampilan dan talentanya, Jinwoo memiliki potensi untuk menjadi lebih populer jika ia memutuskan untuk fokus pada karir aktingnya.

### Semoga Jinwoo Sukses

Berbagai media dan platform online telah mendukung Jinwoo, yang membuat banyak orang berharap agar ia berhasil dalam karirnya, baik di bidang musik maupun akting. Kita akan berharap Jinwoo sukses dalam apa pun yang ia tekuni di masa depan.

## Ringkasan

Profil baru Jinwoo dari boyband K-Pop GHOST9 telah menarik perhatian banyak netizen karena wajahnya yang mirip dengan Lee Min Ho. Jinwoo, yang dikenal sebagai maknae di grup tersebut dan mantan kontestan “Produce X 101,” juga telah mencuri perhatian karena penampilannya dalam drama-drama Korea. Meski awalnya tidak berhasil masuk dalam grup X1, popularitasnya semakin meningkat sejak debut dengan GHOST9. Bagaimana komentar Anda mengenai perbandingan penampilan

Jinwoo dengan Lee Min Ho? Apakah menurut Anda Jinwoo akan sukses di dunia akting? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark